



Iglesia Pentecostal Unida de Colombia

Obra Misionera Carcelaria

**INFORME OBRA MISIONERA CARCELARIA DISTRITO N° 9
MEDELLIN ANTIOQUIA. DICIEMBRE DE 2015**

Gracias sean dadas a Dios, Que siempre nos lleva
En el desfile victorioso de Cristo y que por nuestro ministerio difunde por todas
partes su conocimiento cual fragancia de incienso.
2Co 2:14 (BLA)

***En las cárceles de Antioquia en el Distrito Nueve la semilla de la palabra del
Señor está germinando. Únanse a
Nosotros en oración, para que el Señor dé un crecimiento
Firme y constante.***

Saludo cristiano a nuestro director de misiones nacionales Hno. Edilberto Ortiz y a
la directiva Nacional de Obra Carcelaria.
Pastores, compañeros de misiones Carcelaria y todos los santos que aman y
esperan la venida del Señor.

FAMILIA MISIONERA MOSQUERA MEJIA



¡El Señor añade a su Iglesia los que han de ser salvos!

En estos últimos meses hemos visto el respaldo del Señor, en este ministerio Carcelario, como también En nuestra Familia, Por la gracia de Dios podemos contar las victorias en la obra de Dios.

Dios nos permitió realizar impactos Evangelisticos, en la cárcel de Aures de los policías, Andes Ant, Santa fe de Antioquia, Támesis, la Ceja, La estrella, Caldas, La Paz, Pedregal.

Visitamos diariamente en compañía del grupo de apoyo 12 cárceles de las 17 que hay en el distrito. En las cuales hay una población muy numerosa de 6867 internos, donde el poder de Dios se está moviendo, salvando y transformando vidas.

81 hermanos conforman el grupo de apoyo carcelario con el deseo de seguir anunciando la palabra de Dios a los cautivos.

Contamos con un grupo de simpatizantes muy nutrido de 700 aproximadamente. De los cuales pudimos bautizar 14 internos por la gracia y la misericordia de Dios. También es grato informar que algunos hermanos son servidores del Señor. Dios sigue rompiendo cadenas no solo espiritual sino también físicamente. Ya que, 15 hermanos recuperaron su libertad.

Trabajo Extramuros:

Se pudo visitar y brindar asistencia espiritual a familiares de internos, de los cuales algunos se han bautizado en el nombre de Jesús y se encuentran asistiendo en nuestras congregaciones.

Dios nos permitió realizar más de 20 cultos de sensibilización carcelaria en las Congregaciones, los cuales fueron de gran bendición y los hermanos están motivados a seguir respaldando este trabajo.



GALERIA EVENTOS



EVANGELIO



EVANGELIZANDO



Damos gracias a Dios por todas las victorias que El nos regaló en este año, pero mas enfaticamente en este semestre, Y a nuestros directivos por confiar en mi y en mi familia para este ministerio tan especial.

Estas imágenes que hemos mostrado y lo que ahora estamos viviendo es solo el comienzo de las grandes bendiciones que nuestro Dios tiene y que seguirá obrando en el proximo año 2016. Esto es solo sombra de lo que ha de venir porque aun el brazo de Jehová sigue haciendo proezas y grandes maravillas.



MUCHAS GRACIAS DIOS LES BENDIGA.

YESID MOSQUERA

MISIONERO CARCELARIO DISTRITO 9